
【司 　 会】　蓑輪 隆宏 会長
【ビジター】　おりません
【ゲ ス ト】　おりません
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■本日はお忙しい中、夜間になりましたが、例会、ク
ラブ協議会にお集まり頂き誠に有難うございました。
残りわずかとなりましたが宜しくお願い致します。

◆ロータリー財団委員会 ( 斉藤委員長 )・・PPS( ポリオ
プラスソサエティ ) のご案内

2022 - 23年度スローガン
「今一度、人生の目的を考えてみる」
～当たり前ではない平和に感謝して～
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　出村知佳子会員：ニコニコ BOX の用紙が、ニコ
ニコマーク入りでかわいくなりました！坂口さん
ありがとうございます。皆さんぜひ新しい用紙を
使って下さい。
　蓑輪隆宏会員：とうとう今日を含めてあと 2 回
になりました。本当にありがとうございました。
　林里紅会員：本日は第 4 回クラブ協議会宜しく
お願い致します。
　黑川篤会員：先日、札幌村神社へお参りいたし
ました。ありがたいお札とお酒をいただいて、大
変幸せな気持ちになりましたのでニコニコしま
す。
　真室潤一会員：我息子、一真が三井不動産から
内定を頂きニコニコです。あとは無事に卒業でき
る事を祈るばかりです。

ニコニコBOX

2023 年 6 月 26 日 (月) 12:30　第2297回例会

退任挨拶

会員誕生日祝 入会記念日祝
6/29 瀧澤隆之介 会員 6/28 竹原巖 会員

本日のプログラム

♪「奉仕の理想」

クラブ情報委員会
竹原 巖 委員長

「愛生館事業　　　　v」

メインプログラム

竹原　巖 委員長
クラブ情報委員会　ロータリー情報担当

「第5回ロータリー情報」

　私の最後のロータリー情報をお伝えします。
ロータリアンは職場あるいは地域社会のリーダー
であり、その考えや行動は他の模範となるべきで
あると思っています。私自身の反省を含め日常気
付いたことをいくつかお話します。
　１０数年前のことですが、中村記念病院に入院
していた姉を息子と一緒にお見舞いに行ったとき
のことです。道路を挟んで病院前の駐車場に車を
止めて、信号のない所を横断しようとしたら息子
に止められました。「社長は会社あるいは団体の
長もしている、誰に見られているか分からないこ
ともあるが、他の模範とならなければならない」
と諭されました。しかし、学習効果がなく、その
後もスピードや一時停止の違反を一年に一度くら
いの頻度で起こしていました。言い訳になります
が社用や会議が重なり、如何に早く目的地に着く
かを常に考える毎日だったので、ついつい交通
ルール順守の運転にならなかったようです。２０
　



１８年に会長職に就いてからは順守運転を心掛
け、現在はゴールド免許の保持者となっています。
　温泉やゴルフ場でお風呂を利用することがある
と思います。使い終わった洗い桶を皆さんどのよ
うにしていますか？気になるので観察している
が、７～８割の方が使ったままにしておく、極端
な場合は使い終わったお湯も入れそのまま放置す
る、２～３割の人が元に置いてあったように風呂
椅子の上に伏せて置くです。新しく入浴する人は
優先的に伏せてある風呂桶のところを利用しま
す。次の人が気持ちよく利用出来るように、使用
済みの風呂桶は、使い終わったらシャワーで軽く
洗い、伏せて置くようにしたいものです。
　同じように、トイレの洗面所の利用についてで
す。手を洗うと水が回りに散り汚れるのが一般的
です。使用後はペーパータオルで軽く拭くように
しましょう。ウズベキスタンに観光旅行に行った
とき、ラクダに乗って砂漠のなかの世界遺産を観
光しました。その時、洗面所を使用しましたが、
凄く汚れており持参のテッシュペーパーで拭いて
おりました。それを見ていた地元のウズベキスタ
ン人が「グット・ジャパニーズ」と親指を立て褒
めてくれました。日本人の清潔を大切にする行動
が理解された気がしました。
　会議等の各種集まりの集合時間ですが、開始の
ギリギリに行くのでなく、予定の１０分前には到
着するように心がけましょう。私の同業者の社長
ですが、いつも開始直前の会場入りで、既に集まっ
ている人や主催者から白い目で見られ悪評をかっ
ていました。また、各種の出欠案内は、差出期限
が書いてありますが、到着したら直ぐに返信する
ようにしたほうが案内者も安心です。会合の時間
は 10 分前、出欠案内はすぐに返事、余裕を持っ
た行動が相手への思いやりにつながります。
思いやりついでに、携帯電話への通話についてで
す。わが社では外出している場合、用件はメール
等で連絡することにして、携帯電話には連絡しな
いことに決めています。客先で重要な商談中かも
しれないし、電話に出にくい状況かも分からない
ので、直接電話をかけることを禁止しております。
　ロータリアンは他人を思いやる心と、リーダー
としての自覚を持ち、行動されることを希望して、
私の最後のロータリー情報といたします。

（原文のまま掲載）

6/5 例会　卓話

　2510 地区ロータリー財団、地区補助金の奨学金
をいただいてイタリアへ留学しております、大橋
直紀と申します。先日はお招きいただきありがと
うございました。会報への寄稿ということで、改
めまして簡単に私のプロフィールや留学生活につ
いてお話させていただきます。
　私は岩見沢東高校卒業の岩見沢出身で、札幌大
谷大学音楽学科を卒業、その後一般就職を経て現
在イタリア、レッジョエミリアという街の音楽院
の声楽科に通っております。元々は音楽療法を専
攻していて声楽を始めたのは大学に入ってからで
すが、ソロでオペラアリアなどを歌うことが楽し
く、就職してからもやはり本場で勉強をしたいと
いう思いを捨てきれず退職し、そこから現在へと
至っています。
　昨年の６月にイタリアへ渡り、苦悩も多いです
が本当に充実した日々を過ごせていると実感しつ
つ、秋頃より現在居住するレッジョエミリアの音
楽院に通い始めました。学校では共に学ぶ仲間や
環境に恵まれ、また現地歌劇場にてオペラの舞台
にも合唱団員として参加させていただくなど、本
当に貴重で得難い経験を多くさせていただいてい
ます。
　イタリアに渡って日頃強く感じていることは、
それぞれがしっかりと自分の意見を持っているこ
とです。そしてそれぞれがその意見を忌憚なく披
露し、それを自然と受け入れられる環境があり、
さらにそれを元に切磋しあえることがとても心地
よく感じています。日本の環境の中でも周囲と協
力し合うことはもちろんありますが、私個人とし
ては周囲と様子を窺い合ってしまったり、萎縮し
てしまうことも少なくなく、感じたことを怖がる
ことなく素直に表現できる環境にとても居心地の
良さを感じています。
　またロータリーで繋げていただいた方々との出
会いも、本当に私の留学生活を豊かにしてくれて
いると強く感じています。例えば同期の奨学生と
それぞれイギリス、スイスとイタリアの情報交換
をすることがありますが、違った国・違った分野
で学んでいる他の学生たちから自分の持ち得ない
　

大橋 直紀 様
ロータリー財団奨学生



話を聞けることで、大いに刺激をもらっています。
また現地のロータリークラブの会食に伺った際に
も、以前日本から留学に来ていた学生（別の地区
から医療系の奨学生がきていたようでした）がい
たとお話を伺ったり、現地でのロータリーの取り
組みについてお話を伺うなど、こうして出会えて
いなければ知り得なかったことを沢山聞くことが
できています。本当に沢山の出会いの下、恵まれ
た環境で学業に励むことができ、幸せを噛み締め
ていました。今回こうして手続きの関係で一時帰
国をしていますが、一刻も早くまた現地に戻り、
勉強に戻ることができるようにと願うばかりで
す。
　さて、５日に歌わせていただいた曲は「フニク
リフニクラ」「オーソレミオ」「ポーヴェリフィオー
リ（可哀想な花）」の三曲で、耳馴染みのある二
曲のカンツォーネに合わせ、短いイタリアの歌曲
　

を歌わせていただきました。特にオーソレミオは、
ヴェネツィアのお話と合わせて、現地のイメージ
も少し味わっていただければと思いながら歌わせ
ていただきましたが、いかがだったでしょうか。
また今後も精進して、より皆さんに本場の音楽が
届けられるように声を磨いて行きたい所存です。
　今後については、まず近日中に東京のイタリア
大使館へとビザの手続きのため訪問する予定でお
りまして、無事に審査が通れば６月下旬にイタリ
アに戻れる見通しでおります。無事に戻った暁に
は卒業まで現地で学びを深め、現地の歌劇場にて
実際に仕事をしてキャリアを積み、いずれは北海
道へ戻ってイタリアで学んだ音楽を皆さんに還元
できたらと思っています。今後とも末長いお付き
合いのほど、どうぞよろしくお願いいたします。

( 原文のまま掲載 )

例会終了後、第 4回クラブ協議会と第 2回次年度クラブ協議会が開催されました。

第 4回クラブ協議会・第 2回次年度クラブ協議会

6/21( 水 ) の札幌 RC 様の例会に
蓑輪会長が参加され、北クラブ
の社会奉仕活動についてお話さ
れました。



①次週例会は 6 月 26 日お昼の例会です。今年度最後の例会となります。理事・各委員長の皆様に退任挨
拶を頂きます。皆様の出席宜しくお願い致します。

会務報告

他クラブ予定表

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング
札　  幌
真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北

札幌幌南

札  幌  南札幌手稲

休会 ( 理事会裁量 )　※受付なし
定例夜間例会　会長・幹事退任挨拶
夜間例会　程人挨拶　※受付なし
なし

最終例会「会長退任挨拶」
夜間例会　理事・役員退任挨拶　※受付あり
退任挨拶
退任挨拶

夜間例会　退任挨拶　※受付なし
最後の夜間移動例会　※受付なし

定例夜間の移動例会　※受付なし

未定未定

27 日 ( 火 )

29 日 ( 木 )

7/1 日 ( 土 )

28 日 ( 水 )

30 日 ( 金 )

3 日 ( 月 )

例会日  毎週月曜日  12：30 例会場  ロイトン札幌

札幌北RCホームページ
http://www.sapporo-north.jp/

北 クラブ 情 報

＊07 月 03 日 ( 月 )　就任挨拶
＊07 月 10 日 ( 月 )　第 1回 クラブ協議会
＊07月 17日 (月 )　休会 (法定休日を含む週の為 )

※清田RC様の例会について※
毎週火曜日の例会が、7月より第 2・第 4 火曜日 12:30～に変更となります。

例会場の変更はございません。


